

To: Boursa Kuwait Company

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين،،،

SUBJECT: Integrated Holding Company
Shares trades in Boursa Kuwait

الموضوع : تداولات اسهم الشركة المتكاملة
القابضة في بورصة الكويت

In line with the instruction received from Boursa Kuwait and pursuant to provision of Article 4-5 of Module 10 (Disclosure and transparency) of Capital Markets Authority Executive Regulations of Law No 7 of 2010.Integrated Holding Company (K S C P) would like to inform its shareholders and markets that there is no recent development which may have triggered the high-volume trading. The Company has no information on the reasons for the high and extraordinary trading of its shares in Boursa Kuwait on Sunday 11 Jan 2026.

بناءً على توجيهات بورصة الكويت ، وإعمالاً بنص المادة 4-5 من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7) لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاته ، تود الشركة المتكاملة القابضة (ش.م.ك.ع) إعلام السادة المساهمين والأسواق بأنه لم تكن هناك أي تطورات حدثت مؤخراً من شأنها التأثير على حجم التداولات وليس لدى الشركة أي معلومات عن أسباب هذا التداول العالي والغير عادي لأسهمها في بورصة الكويت يوم الأحد الموافق 2026/1/11 .

Yours sincerely ,,

وتفضلوا بقبول وافر الاحترام ،،،



الشركة المتكاملة القابضة ش.م.ك.ع
Integrated Holding Co. K.S.C.P



Mahmoud Ahmed Abdelhamid
Group Legal Dept.Manager

محمود أحمد عبد الحميد
مدير الإدارة القانونية للمجموعة